

COMPROMETIDOS CON EL APRENDIZAJE Y LA INNOVACIÓN

Señor Director:

La educación técnico-profesional abre puertas y genera oportunidades que impactan directamente en el crecimiento de Chile. Por eso, en este día tan significativo, ponemos en valor la alianza con Inacap, que refuerza nuestro compromiso de formar técnicos y profesionales capaces de innovar, transformar la industria y aportar al progreso nacional.

Esta alianza nos ha permitido abrir espacios de aprendizaje donde los estudiantes pueden conocer de cerca el mundo de la maquinaria, la electromovilidad y la innovación. Cada una de estas instancias reafirma nuestro compromiso de estar presentes en su formación, apoyándolos para que puedan convertirse en protagonistas de los cambios que hoy demandan sectores como el transporte.

Para nosotros, la educación técnico-profesional no solo entrega conocimientos, también despierta talentos, genera movilidad social y fortalece a las comunidades. Por eso, acompañar este proceso junto a Inacap nos llena de orgullo y nos motiva a seguir creciendo juntos.

Hoy más que nunca, renovamos nuestro compromiso con la educación, convencidos de que invertir en ella es apostar por un Chile más innovador, sostenible y competitivo.

Vanessa Autien,
Sub Gerente de Camiones
JAC en Dercomaq